

## **Aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 08.04.2019**

### **Bericht über den Planungssand für die Brücke über die Aach im Bereich Zur Weberei Richtung Roth-Areal**

Bereits im Frühjahr 2018 wurde der Planungsauftrag für diese Brücke an das Büro RIP aus Rottweil vergeben. Nun wurde in der Gemeinderatssitzung ein erster Entwurf vorgestellt. Der verantwortliche Planer Wilfried Baiker stellte die Pläne vor. Es zeigte sich, dass die Planung nicht alle Eigentümerbelange berücksichtigt und die Planung auch noch nicht mit dem Wasserwirtschaftsamt abgestimmt ist. Der Gemeinderat bekräftigte nochmals den Wunsch das Brückenbauwerk zu verwirklichen. Bürgermeister Manfred Ossola gab dem Planer den Auftrag, schnellst möglich eine Lösung zu präsentieren, damit der Bau in 2019 noch Wirklichkeit wird.

### **Antrag auf Änderung der Rahmenplanung für die Sanierung „Im Dorf“ im Bereich Hauptstraße 13**

Der Gemeinderat hat bereits in der letzten Sitzung über eine Bauvoranfrage zum Abbruch des Gebäudes Hauptstraße 13 und dem Neubau einer Fertigdoppelgarage die Zustimmung verweigert, da dieses Vorhaben gegen die Rahmenplanung des Sanierungskonzeptes zuwiderlief. Die Städteplaner bei der KE haben nun einen möglichen Vorschlag für die Änderung des Rahmenplanes in diesem Bereich ausgearbeitet. Er sah vor, nach dem Abbruch des Gebäudes an dieser Stelle eine Doppelgarage mit Satteldach zu errichten. Dieser Vorschlag fand bei den Gemeinderäten keine Zustimmung. Die Rahmenplanung bleibt somit unverändert. Dem Eigentümer bleibt die Möglichkeit das Gebäude mit Sanierungsmittel zu ertüchtigen.

### **Vergabe der Kanalsanierungs- und Instandsetzungsarbeiten 4. Sanierungsabschnitt**

Das Ing.-Büro Freese hat für diese Arbeiten bei fünf Firmen Angebote angefordert. Zwei Angebote sind eingegangen. Für die Maßnahme waren aufgrund von Kostenberechnungen 60.000 € in den Haushaltsplan eingestellt worden. Die beiden abgegebenen Angebote lagen bei 135.500 bzw. 170.000 €. Der Gemeinderat hat aufgrund der überhöhten Preise die Ausschreibung aufgehoben.

### **Annahme von Spenden**

Am „Schmotzigen Dundschildig“ ist ein Spendenbetrag von 168,00 € zugunsten des Fördervereins der Grundschule Aach eingegangen. Dieser Betrag wurde vom Gemeinderat formal angenommen und an den Verein weitergeleitet.